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　拝啓　向春の候、皆様におかれましてはお健やかにお過ごしのこととお慶び申し上げます。
寒気の中にも早春の息吹が感じられる頃となりました。平素は、坪内秀樹の活動に対し格段のご支援とご厚情を賜り、厚く御礼申し上げます。
　令和6年12月定例会が、12月2日～12月20日まで開会されました。来年度予算へ向けた取組とし、私たち所属議員の68支部、市町行政、中小企
業、農林水産、厚生の3分野の関係諸団体から、政策及び予算の要望を聴取、政務調査会、組織委員会において精査し、翌年度の予算編成に対し、鈴木
知事へ要望書を提出しております。県議会としても知事と連携し、県民の皆様と力を合わせオール静岡で幸福度日本一の県を実現するよう邁進してま
いります。
何かご意見やご要望等ございましたらお気軽に仰せください。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

令和6年12月定例会　12月2日（月）～12月20日（金）
鈴木知事提案説明 ・ 今後の県政運営　＊主な内容を抜粋

「幸福度日本一の静岡県」を実現するため、現在、新たな総合計画の策定を進めているところです。様々な主体の総
力を結集して、オール静岡で、本県全体の均衡ある発展を目指す考えであります。
基本的な考えや目指す姿を示す「経営方針」と、その実現に向けた具体的な施策を示す「行動計画」の2層構造とし、まずは
今年度中に「経営方針」を策定。激変する時代の潮流を的確に捉え、本県の様々なポテンシャルを活かし、更なる発展を目
指して戦略的に取り組むため、本県の未来に向けて、新たな政策を検討するに当たり、特定のテーマについて御提言をいた
だく「静岡県未来創造会議」を設置し11月に、第1回会議を開催いたしました。今後は、各委員から追加の御意見等もお聞
きしながら、できるだけ速やかに議論の整理も進め年明けには、第2回会議を開催したいと考えております。
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知事提出議案42件を可決、決算17件を認定、意見書5件を可決いたしました。
（1）地域防災力の強化
（2）盛土対策
（3）犯罪被害者等への支援
（4）県職員のデジタルリテラシーの向上

（5）CNFプロジェクト
（6）茶業振興
（7）リニア中央新幹線建設に伴う大井川水系の水資源
　  及び南アルプスの自然環境の保全

（8）富士山静岡空港
（9）世界遺産富士山の登山規制導入に向けた取組
（10）地域外交の推進
（11）聴覚障害児の療育モデルの構築

令和7年1月10日（金）

　静岡県議会の超党派でつくる『日米友好議員連盟』の設立総会が、12月20日開催されました。議連
は、多数の県内企業が米産業界と連携する中、県議会が現状を把握し、政策提言する必要があるとの
認識のもと、66人の県議で構成、会長に相坂摂治氏（静岡市駿河区）、副会長に伴卓氏（富士市）、盛月
寿美氏（静岡市清水区）、私は幹事長に就任。自治体、議会の交流や、国、在日米大使館などの関係団体
との情報交換を行います。1月10日には、在名古屋米国領事館を訪問し、アンナ・ワン首席領事へご挨
拶・議連設立のご報告等をさせていただきました。今後領事館と相互に連携しながら米国の連携可能
なパートナー州・都市との友好関係構築を目指して活動していきます。

静岡県議会『日米友好議員連盟』設立
産業界の交流促進や友好締結を模索へ

令和6年11月27日（水）

　11月27日、清水町関町長、佐野議長等に同行し、県副知事、交通基盤部長、自民党改革会議役員に
（仮）狩野川新橋及び都市計画道路西間門新谷線の整備に関する要望活動に同行いたしました。（仮）
狩野川新橋は令和3年度より事業化されておりますが、新橋と一体となった南北軸の道路ネットワー
クの構築と南伸ルートと県道清水函南停車場線との交差点部整備の推進を要望。都市計画道路西間
門新谷線は、沼津市と三島市を結ぶ広域幹線道路として、周辺道路の渋滞解消や沿道の土地利用等
における地域の活性化が大きく期待されますので、現在事業実施中の第4工区の更なる整備推進と、
第5工区の早期の着手を要望いたしました。私も、清水町選出の県議会議員として早期の実現着工に
向け活動していきます。

清水町の県への要望活動に同行し
狩野川新橋、西間門新谷線早期の整備へ
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静岡県議会議員　　　　　　　　  事務所

Official site：https://tsubouchi-hideki.jp/
TEL.055-957-8835
FAX.055-957-8836

〒411-0906　駿東郡清水町八幡 45-1 Jsquare静岡 4階 R号室

＜2024年1月～2024年4月＞ 清水町になにか活かせることがないか、日々勉強しています！

●2025.1.6　『令和7年賀詞交歓会』に参加、清水町ふるさと
大使の神取忍さんらも参加され意見交換する

●2024.12.23　二級河川敷地川（袋井市見取、見取橋付近
）を視察し、地元の皆様と意見交換する

●2025.1.12　『令和7年清水町二十歳の門出を祝う会』に
参加し、新成人の皆様と意見交換する

●2025.1.12　『令和7年清水町消防出初式』に参加し、消防
団の皆様と意見交換する

愛する郷土・清水町の為、静岡のために ！ 坪内ひでき県政レポート。県政についてのご相談・陳情は坪内ひでき事務所まで！

お知
らせ 徳倉橋側道橋工事について

●下土狩徳倉沼津港線徳倉橋側道橋工事は、A1橋台、P1
橋脚工事が完了し、引き続き、A2橋台の工事に着手する予
定です。令和9年3月の完成、供用開始を目指しています。
・令和6年10月～令和7年5月：左岸側上部工の実施
・令和7年10月～令和8年5月：右岸側上部工の実施
・令和8年10月～予定：床版、舗装工事
＊お問合せ：県沼津土木事務所

お知
らせ 沼津商業高校新校舎工事について

●県立沼津商業高等学校の新校舎工事は、基礎工事が終わ
り5階部分まで鉄骨の工事が行われています。現在の進捗率
は59％（令和6年10月時点）で、令和８年度2月の竣工を目
指し建設工事が行われています。
＊新校舎は、吹抜けを設けた開放的な平面計画とシンプルな
外観が特徴です。
＊お問合せ：建築管理局建築工事課・設備課

お知
らせ 狩野川水災害対策プランの策定

●令和元年東日本台風（台風第19号）で被害を受けた狩野
川中流域、小石川・黒石川流域など、浸水被害が頻発する県
内14地区を対象に、気候変動の影響も踏まえた被害軽減対
策をまとめた「水災害対策プラン」の検討を進めており、これ
までに馬込川上流・中流など8地区においてプランを策定・
公表しています。
令和4年9月の台風第15号により浸水被害が発生したこと
を受け、これまでの水災害対策プラン対象流域に今回被害
の大きかった流域を加えた15流域を新たに
「重点対策流域」に位置付け、台風第15
号の被害検証を踏まえた、浸水被害の
軽減に取り組んでいきます。

＊お問合せ：河川砂防局河川企画課

お知
らせ グジャラート州との友好協定締結

●令和6年12月24日、本県訪問団がインド共和国グジャラ
ート州を訪問し、友好協定締結いたしました。世界最大の人
口と高い経済成長率を誇るインドの中でも特に勢いのある
同州と連携を強化し、県内経済、教育、観光及び文化などの
の活性化へ、また、ＩT分野など高度人材の獲得促進、有力な
スタートアップの誘致、県内企業の進出等も視野に入れてい
ます。
協定の内容
・経済、教育、観光及び文化などの分野
における協力と交流を通じた、両県州の
繁栄と発展
・地域間の活動や優れた事例の共有と、
交流事業の積極的な推進
＊お問合せ：地域外交局地域外交課

お知
らせ 富士山静岡空港国際線について

令和6年冬ダイヤ期間における富士山静岡空港の国際線の
新規就航・増便
●香港線の新規就航（香港エクスプレス航空）
令和6年12月17日から、富士山静岡空港と香港国際空港を
結ぶ新規路線を運航。
・運航頻度：3往復/週（火・木・土）
●ソウル線の増便（チェジュ航空）
チェジュ航空は、静岡-ソウル（仁川）線について、令和6年冬
ダイヤ期間（令和6年10月27
日～令和7年3月29日）におい
て、週7報復に加え、週4～5往
復を増便、さらに便利に最大週
12往復。
＊お問合せ：空港振興課

お知
らせ 消防団の充実・強化に向けた取組

●地域防災の要である消防団員の減少が続いていることか
ら、事業税軽減措置のほか、地震・津波対策等減災交付金に
よる消防団詰所や資機材等の整備への助成等を行い、消防
団員の活動環境の整備を図るなど、消防団の充実強化に取
り組んでいます。
・消防団の資機材等整備等に対する財政支援
消防車両、消防団の詰所や消防団資機材の整備等に対する
財政支援：619千円（交付決定額）
・準中型自動車免許取得助成
消防団員の準中型自動車免許取得
に関して市町に対し補助金交付（公
益財団法人静岡県消防協会）
（補助率1/3以内上限8万円）
＊お問合せ：消防保安課

＊令和7年1月現在の工事状況 ＊完成予想 金丸建築設計事務所より　＊令和7年1月現在の工事状況

●2024.11.20　『静岡県環境整備事業協同組合設立50周
年記念大会』に参加し、意見交換する

●2024.11.17　『清水町オータムフェスティバル』に参加し、
住民の皆様と意見交換する

●2024.11.21　『第25回静岡県市町対抗駅伝競走大会』
壮行会に参加し、意見交換する

●2024.11.28　静岡県レタス協議会 静岡レタス『うまレタ。
』の皆様と意見交換する

●2
知り合おう、支え合おう～地域のみんなでつなぐ、笑顔と幸せの輪～

●2024.12.2　『12月定例議会』開会、知事へ『県政運営に
係る組織体制再編』に対する提言をし、意見交換する

●2024.11.30　『第25回静岡県市町対抗駅伝競走大会・町
の部優勝報告会』に参加し、意見交換する

●2024.12.19　鈴木知事へ『静岡県令和7年度当初予算』
に対する要望申し入れを行う

●2024.12.20　『12月定例議会』閉会、4月から慌ただしく
懸命な毎日でしたが、県議会の一年が終わりました

●2024.11.14　『第98回静岡県畜産共進会』乳牛の部が長
泉町経済連三島常設家畜市場で行われ参加、意見交換する

●2024.11.10　『第54回清水町芸術祭』に参加し、住民の
皆様と意見交換する

●2024.11.16　福祉を育てる県民運動の一環として開催さ
れる『清水町ふれあい広場』に参加し、意見交換する

●2024.11.16　『令和6年度静岡県消防大会』に参加し意
見交換する、消防団の皆様方ありがとうございます！

●2
知り合おう、支え合おう～地域のみんなでつなぐ、笑顔と幸せの輪～
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